



学年目標：仲間とのつながりを大切にし、お互いを高めあおう！

茨木市立西中学校

3年学年通信

No.1 6

2021年 3月11日

70期生 卒業おめでとう！

3年間よくがんばりました！

あつという間の3年間でしたね。授業を中心とする日常生活、文化発表会や体育大会、校外学習などの行事もみんなで頑張ることができ、ともに「高め合う」ことができたと思います。その中で仲間の大切さを実感できた人がたくさんいました。班の仲間に一生懸命関わり、「本気の声かけ」を続けた人もいます。人権学習や平和学習、進路学習などでも多くの大切なことを学びました。高校や社会に出ても、この西中で学んだことを忘れず、生かしてほしい。そして、ともに「高め合う」ことのできる本物の仲間をつくってほしいと思います。

感動ある卒業式に！

明日はいよいよ卒業式。今年は、新型コロナウイルスの影響で、いろいろな事が制限されました。その中で行われる卒業式です。制限のなかですが、感動できる卒業式にしましょう。合唱に関しても、何度も練習を重ね、合唱は本当に素晴らしい仕上がりになりました。本番では、その成果をしっかりと発揮してほしいと思います。今年度の証書授与は各クラス代表者のみとなりますが、自分がもらうつもりで臨んでください。服装や頭髪に注意して素晴らしい卒業式になるように望みましょう。保護者のみなさんに立派な姿を見せてください。

「目標」をもって「努力」を重ねよう！

これからも大切にしてほしいことは、まず「目標」を持つことです。将来の「夢」を持つこともその一つです。できれば「短期」「中期」「長期」に分けて目標を設定することができれば、より実現しやすいと思います。まだ「夢」や「目標」のない人は高校に行ってじっくり考えてください。自分は将来どう生きていくのか、どんな生き方をするのかを考えて、次の進路を選択してほしいと思います。「目標」を持てれば、頑張る「意欲」がわいてきます。

そして、目標に向けて「努力」することが必要です。いくら「目標」を立てても「努力」なしには実現できません。「努力」もせず「結果」だけを追い求めるような人にはならないように。「結果」よりも「過程（プロセス）」が大切です。どんなことを、どんなふうがんばるかということです。そのためにも「振り返り」が大切です。なぜそういう「結果」になったのか、その「原因」を自分でしっかり分析し、次につなげていく力を身につけてほしいと思います。

大切にしてほしい「3つの心」・・・

その一つは「思いやりの心」です。この3年間を振り返ると、みんなの優しさが見える場面がたくさんありました。学校に来れなくなった仲間のことを一生懸命考えてくれる人がたくさんいました。授業や行事での教え合いや声かけができる人もたくさんいました。「本気の声かけ」は仲間のことを真剣に思いやる心から出てくるものだと思います。高校や社会に出ても、その心を大切にしてほしい。そして、何でもいい、「人のためになる」ことをしてほしいと思います。そうすれば、きっと「生きがいのある人生」が送れると思います。

2つ目は「感謝の心」です。お互いに助け合い、励まし合い、感謝の気持ちを伝えあえば、本当に気持ちのいい毎日が送れると思います。「優しさの木」でその大切さを実感した人も多いと思います。「感謝の心」は「言葉」として相手に伝えることが必要です。行動で示すことも大切です。常に感謝の心を忘れず、素直に伝えることのできる人になってほしいと思います。

3つ目は「素直な心」です。素直な人ほど成長できます。まず、素直に人の言うことを聞くこと。いつも謙虚に周りの人たちの言うことを聞いて、それを自分なりに生かすことができれば大きな成長につながります。誰でも過ちを犯すことはあります。そのときこそ、この「素直な心」があるかどうか問われます。素直に事実を認め、素直に反省し、素直に改めていく努力ができる人は、過ちを繰り返すことはないでしょう。そうではない人は、過ちを繰り返すことになります。

最後に、血のにじむような「努力」を積み重ねてプロ野球界戦後初の三冠王となり、引退後はヤクルトや阪神、楽天の監督として多くの名選手を育てた野村克也さんの言葉を送ります。野村さんは3歳で父を亡くし、極貧生活の中で小学校1年生のときから新聞配達などをやり、中学時代はバットも買ってもらえず一升瓶に水を入れて素振りを繰り返したそうです。そして、契約金ゼロのテスト生として当時の南海に入団、そこから三冠王を獲得するまでになった人です。

心が変われば態度が変わる
態度が変われば行動が変わる
行動が変われば習慣が変わる
習慣が変われば人格が変わる
人格が変われば運命が変わる
運命が変われば人生が変わる

一般選抜受験者へ(3月18日の動き)

- 10時に発表があるので、合否の確認後、西中学校に報告に来てください。
- 発表後すぐに合格者登校があったり、戻ってくるのに時間がかかる学校は電話でも構いません。
- 不合格だった者は、直ちに合格している私立高校への入学手続きを行ってください。
- 奨学金を申請している者は、その手続きを始めてください。(増額奨学資金は3月29日必着)